

Résolu: Que M. J. G. Ross, de la Société P. S. Ross & Sons, comptables licenciés, et M. M.-E. Bélanger, ingénieur-civil, soient nommés pour faire l'examen de la propriété de la Montreal Water & Power Co., tel qu'exigé par l'Acte de la Législature, de la dernière Session, et pour faire rapport au Bureau des Commissaires, le ou avant le 20 août 1914.

3.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, approuvé par Son Honneur le Maire, recommandant la nomination des personnes suivantes, comme pompiers de 3<sup>ème</sup> classe, au salaire de \$800.00 par année, savoir:

Ovila Dussault, P. Boutin, Zotique Daignault, Stanislas Darche, Ed. Auger, Oscar Wattier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

4.—Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant de faire une correction dans le titre officiel de M. J. N. Gauvreau, récemment nommé Inspecteur du Service de l'Inspection des Edifices Publics, en lui donnant le titre d'Inspecteur en Chef de ce Service.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyé par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver le dit rapport.

5.—(20898) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant l'installation d'un appareil téléphonique à la résidence du Chef du Service de l'Inspection de la Plomberie, No 427 rue Marie-Anne Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyé par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

6.—(20893) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses recommandant que M. A. Demers, occupant la position d'Inspecteur du Service de la Plomberie, soit nommé Assistant Inspecteur en Chef de ce Service, et que son salaire actuel soit porté à \$1,100.00 par année, à compter du 15 juin dernier, la proportion de telle augmentation du 15 juin au 31 décembre, savoir, \$81.25, à être prise à même le crédit voté pour le salaire de l'Ingénieur Sanitaire, et que virement de ladite somme de \$81.25 soit opéré en conséquence.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

7.—(20895) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant que le salaire de MM. P. P. Laberge, E. Pepin, E. P. Leclair et G. R. Vincent, occupant la position d'Inspecteurs dans son Département, soit porté de \$1,100.00 à \$1,200.00 par année, la proportion de telle augmentation, savoir \$850.00, à être virée du crédit voté pour le salaire de l'Ingénieur Sanitaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

8.—(20897) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant la nomination de M. Arthur Grisé, comme commis dans le Département de l'Inspection des Bâtiments, au salaire de \$400.00 par année, voté dans le Budget Supplémentaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

9.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De prier le Surintendant du Service de l'Incineration de faire rapport sur la question de l'enlèvement du fumier, sur la manière dont se fait présentement cet enlèvement, le prix de revient, et sur les moyens à prendre pour améliorer ce service.

Resolved: That Mr. James G. Ross, of the firm of P. S. Ross & Sons, chartered accountants, and Mr. M. E. Bélanger, Civil Engineer, be appointed to inspect the property of the Montreal Water & Power Co., as provided by an Act of the Legislature, and to report to the Board of Commissioners on or before the 20th August 1914.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, approved by His Worship the Mayor, recommending the appointment of the following men, as 3rd class firemen, at a salary of \$800 per annum, viz.:

Ovila Dussault, P. Boutin, Zotique Daignault, Stanislas Darche, Ed. Auger, Oscar Wattier.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved.

Commissioner McDonald took his seat.

4.—Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that a correction be made in the official title of Mr. J. N. Gauvreau, recently appointed Inspector of Public Buildings, Inspection Service, by giving him the title of Chief Inspector of the said service.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved.

5.—(20898) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that a telephone be installed at the residence of the Chief of the Plumbing Inspection Service, No. 427 Marie-Anne street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

6.—(20893) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that Mr. A. Demers, holding the position of Inspector of the Plumbing Service, be appointed Asst.-Chief of the said service, and that his present salary be raised to \$1,100 per annum. On the 15th June last, the proportion of such increase from the 15th June to the 31st December, viz.: \$81.25, to be charged against the appropriation voted for the salary of the Sanitary Inspector, and that the said sum of \$81.25 be varied accordingly.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

7.—(20895) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that the salary of Messrs. P. P. Laberge, E. Pepin, E. P. Leclair and G. R. Vincent, occupying the position of Inspectors in his department, be raised from \$1,100 to \$1,200 per annum, the proportion of such increase, i.e.: \$250, to be varied from the appropriation voted for the salary of the Sanitary Engineer.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

8.—(20897) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that Mr. Arthur Grisé be appointed clerk in the Building Inspection Department, at a salary of \$400 per annum, voted in the supplementary budget.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

9.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Superintendent of the Incineration Department be requested to make a report as to how the manure is now removed, the cost price of such removal, and how the said service could be improved.